



Liebe Leserinnen und Leser,

am kommenden Dienstag, den 23. Mai ist in Deutschland der "Tag der Vielfalt". Das RNG als zertifizierte "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage" begeht aus diesem Anlass bereits am Montag, den 22. Mai den "Culture Day". Organisiert vom Schülerarbeitskreis (SAK) präsentieren die Schüler*innen die ganze Welt in ihrer Vielfalt. Wir freuen uns auf alles, was wir zu sehen, hören, schmecken und riechen bekommen.

Herzliche Grüße
Michael Roth und Sabine Dalumpines

Montag ist Culture Day



Das Rupert-Neß-Gymnasium präsentiert am Montag die Welt: Es ist "Culture Day", ein Tag der Vielfalt! Jede Klasse hatte in den vergangenen Wochen die Aufgabe, sich über einen Staat zu informieren und in diesen einzutauchen. Am kommenden Montag wird alles Erarbeitete und Gefundene gezeigt. Dabei reicht das Angebot von typischen Speisen, Informationen über Land und Leute bis hin zu Tänzen. Ab 10 Uhr haben Eltern und Freunde der Schule Gelegenheit, sich zu informieren. Auch eine offene Bühne wird es geben, auf der viele Klassen Landestypisches präsentieren wollen. Der offizielle Teil endet gegen 12.15 Uhr, danach wird aufgeräumt.

[Der Trailer zum RNG-CultureDay](#)



Au revoir et à bientôt

Der Gegenbesuch unserer Freunde aus Rochefort-du-Gard ist zu Ende. Zehn Tage lang waren die Schüler*innen aus Südfrankreich mit ihren beiden Begleitlehrerinnen am RNG zu Gast. Viele gemeinsame Ausflüge, das Leben in der Familie und natürlich der Unterricht standen auf dem sehr abwechslungsreichen Programm. Allein das Wetter wollte nicht so recht mitspielen. Man verstand sich offenbar so gut, dass beim Abschied heute morgen vereinzelt Tränen die Wange hinunterkullerten.



Abitur: Planung des zweiten Teils

Kaum sind die schriftlichen Abiturprüfungen Geschichte, kümmert sich unsere Planungsabteilung um den zweiten Teil des Examens. Die Mündlichen Abiturprüfungen sind am Rupert-Neß-Gymnasium von Dienstag, den 4. bis Donnerstag, den 6. Juli. Da für diese ein hoher Personalaufwand nötig ist, ist Unterrichtsausfall unvermeidlich.

- Für die Klassen 5 und 6 wird es am Dienstag, den 4. Juli einen Wandertag geben
- Die Jahrgangsstufe 1 fährt am Mittwoch, den 5. Juli nach Ravensburg an die Hochschule
- Die Klassen 7 bis 10 haben am Dienstag, den 4. und Mittwoch, den 5. Juli keinen Unterricht
- Am Donnerstag, den 6. Juli ist wieder Unterricht nach Plan

RUPERT bittet die Schulgemeinschaft um Verständnis, aber für den höchst möglichen Schulabschluss ist es notwendig, beste Voraussetzungen für die Abiturient*innen zu schaffen.



22 Teams kickten mit

Drei Tage, fünf Tischkicker und 22 Teams. Drei Tage lang "klackerte" es auf dem Vorplatz der Enderle Plaza beim großen RNG-Tischkickerturnier in der vergangenen Woche. Jeden Tag hatten die Teilnehmer*innen die neue Chance auf einen Hauptgewinn. Mit Preisen ausgezeichnet wurden "Die Titelverteidiger" und "SUS" (Platz 1, ein 20-Euro-Gutschein fürs Kino), "Team Hypixel" und "Die Elite" (Platz 2, Gutscheine für Minigolf und Schul-Shop) sowie "Team Bedrock" und "Fürstenhof" (Platz 3, Gutscheine für Freibad und Schul-Shop). Organisiert wurde der Wettkampf von Kristina Wuchenauer, unserer FSJ-Kraft. RUPERT dankt herzlich und gratuliert allen teilnehmenden Teams.



RNG-PROM - ein Erfolgsrezept

Der erste PROM am RNG: Was für eine Nacht! Am vergangenen Freitag fand die Gala „Charity Gala meets Old Hollywood“ im C-Bau statt. Organisiert wurde der Ball vom Seminarkurs "Eventmanagement". Vieles gab es gratis, aber alles, was eingenommen wurde, spendeten die Schüler*innen an den Verein „Lichtblick hilft Familien“. Es war ein einzigartiges Erlebnis für die Oberstufe und die 9er. Die Bigband spielte live, es gab eine Getränke-Bar und eine Candy-Bar. Danke an alle, die diesen Abend ermöglicht haben.

[Weiter lesen und Bilder gucken](#)

Neues vom "Oberlehrer"

Dass RUPERT ein sehr penibler Zeitgenosse ist, haben Sie sicherlich schon mitbekommen. Heute kommt er wieder einmal aus der Versenkung und spielt für die RNG-



Schulgemeinschaft den "Oberlehrer". So manche Stilblüte hat das Adlerauge unseres Maskottchens erreicht, aber lesen Sie selbst:

Neulich im Matheheft

Ein Schüler schrieb am Ende der Textaufgabe: "Die Eintrittskarte für Erwachsene bei der Bahn kostet 5,50 Euro, Kinder unter 12 Jahren sind kostenlos."

RUPERT stellt fest, dass man sich bei der Bahn künftig keine Kinder unter zwölf mehr kaufen muss, man bekommt sie offenbar gratis. Nicht geklärt ist, ob man vorab reservieren muss.

Aus dem Deutschaufsatz

"Dein Schultag", war das Thema: "Wenn ich dann nach der sechsten Stunde von der Schule nach Hause komme, gibt es eine narrhafte Malzeit".

Zu viel Lachen bei der Mahlzeit (!) ist nur ungesund und nicht mehr lustig, sagt RUPERT.

Abkürzungen und Artikel

Heißt es "die" oder "der" BSW? "Die" oder "der" SAK? Und PROM (s.o.): "der", "die" oder "das"? Die Aufklärung: Bei uns in Wangen steht BSW für "Berufliches Schulzentrum Wangen", also sächlich (RUPERT sagt: neutrum). Es heißt **das BSW**. SAK ist unser "Schülerarbeitskreis" und ist damit männlich (**der SAK**). Und PROM? Das ist ja neu am RNG. "Charity Prom" ist ein "Benefiz-Abschlussball" und der Ball ist nun ein "er", also ist **ein Prom** oder **der Prom** richtig.

[Mehr dazu aus dem Internet](#)

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Impressum

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu

[Newsletter abmelden](#)